

BREVES

ASALTAN A OCHO CUENTAHABIENTES DENTRO DE UN BANCO

CDMX. Tres sujetos que se hicieron pasar como clientes de un banco, asaltaron a por lo menos ocho cuentahabientes dentro de la sucursal bancaria, en Gustavo A. Madero. Se hicieron pasar como tarjetahabientes, de pronto, se cubrieron con gorras y capuchas de sus sudaderas, sacaron sus armas y los despojaron de sus pertenencias. **REFORMA.**



PATRULLA, AUTO Y CAMIÓN RURAL PROTAGONIZAN CARAMBOLA

GUAMÚCHIL. Ayer al mediodía se registró una carambola en las calles Jesús Rodríguez y Benito Juárez, donde uno de los involucrados quedó prensado. Se desconoce cómo sucedieron los hechos. Los carros involucrados son una camioneta Acura color gris, misma que quedó en medio de la patrulla y del camión. El oficial que conducía el vehículo oficial resultó con heridas de gravedad.



Secuestran a candidato a la alcaldía de Palmar de Bravo

◉ Inicialmente fue reportado por colaboradores de su campaña como desaparecido, aunque ayer viernes confirmaron el secuestro

FOTO: EL DEBATE/ARCHIVO



> Fue secuestrado mientras circulaba en su automóvil sobre la carretera Tecamachalco-Cañada Morelos.

El Universal
@eldebate

Puebla. El candidato independiente a la alcaldía de Palmar de Bravo, Ángel Ugalde Morales, fue secuestrado mientras circulaba en su automóvil sobre la carretera Tecamachalco-Cañada Morelos.

➔ Piden rescate

La mañana del jueves, a bordo de su vehículo llevó a sus hijos a la escuela, de ahí se trasladaría a una gasolinera donde tiene su oficina de campaña, pero no llegó. Inicialmente fue reporta-

FOTO: CORTESÍA



> Lourdes Torres, candidata a la alcaldía.

2012

AÑO en que el hermano de la víctima dejó la militancia priista y después se afilió al partido Pacto Social de Integración (PSI), donde recibió la candidatura.

do por colaboradores de su campaña como desaparecido, aunque este viernes el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG) en Puebla, Diódoro Carrasco Altamirano, reveló que la familia recibió llamadas de los captores para exigir un rescate.

El funcionario aseguró que desde el primer reporte la Fiscalía General del Estado (FGE) inició una búsqueda georreferenciada. Garantizó que se agilizarán las investigaciones para encontrar a Ugalde Morales y rechazó que el móvil del secuestro sea por temas electorales a raíz de su aspiración para ser edil de Palmar de Bravo.

➔ El Triángulo Rojo

Ángel Morales Ugalde es hermano del expresidente de Palmar de Bravo, Pablo Morales Ugalde, detenido por sus presuntos víncu-

los con bandas dedicadas al robo de combustible. Palmar de Bravo es uno de los municipios que integran el Triángulo Rojo, territorio caracterizado por el robo y traslado de combustible ordeñado ilegalmente. En junio del 2017, la Procuraduría General de la República (PGR) detuvo a Pablo en Orizaba, Veracruz, por el delito de enriquecimiento ilícito. Fue investigado por la extracción ilegal de combustible en los ductos de Petróleos Mexicanos que pasan por el Triángulo Rojo, lavado de dinero y evasión fiscal.

Tras enfrentarse a tiros con criminales rescatan a abanderada de Morena-PT

MICHOACÁN. Elementos de la Procuraduría General de Justicia de Michoacán, en coordinación con la Policía del Estado, rescataron a Lourdes Torres Díaz, candidata a la alcaldía de Álvaro Obregón por la coalición Juntos Haremos Historia, pri-

vada de su libertad por un grupo armado el pasado jueves. Tras enfrentarse a tiros con los criminales y abatir a uno de ellos, lograron liberar a la aspirante del PT y Morena, informó el gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo. "Hemos localizado y

rescatado sana y salva a la candidata del @PTMexicoNal y @PartidoMorenaMx que había sido privada de su libertad en el municipio de Álvaro Obregón", publicó en sus redes sociales. Y felicitó a quienes participaron en el operativo. **EL UNIVERSAL.**

BREVES

MUERE UN JOVEN AL VOLCAR EN LA UNIDAD EN QUE VIAJABA

AHOME. Un joven vecino del campo pesquero El Colorado perdió la vida mientras era atendido en el Hospital General, a donde fue ingresado de urgencia puesto que minutos antes había sufrido un accidente en Las Grullas Margen Izquierda, Villa de Ahome. El occiso fue identificado como Jesús Manuel, de 32 años.



TRABAJADOR PIERDE LA VIDA AL CAER DE UN POSTE

CONCORDIA. Un empleado de una conocida empresa de comunicación por cable perdió la vida luego de caer de una altura de 8 metros. El hombre estaba trabajando arriba de un poste de concreto, el cual se encontraba en mal estado y se partió, provocando que se cayera la parte de arriba con todo y el empleado. El hecho ocurrió a poca distancia del poblado El Huajote.

